## Oldtimer-Rallye wieder ein voller Erfolg

7. Lions Voreifel Classic: beste Laune und Spenden für den guten Zweck

Erftstadt (vd). Nicht nur Umgebung und Ambiente sind besonders, auch die Begegnungen und Erlebnisse. So könnte man die Eindrücke rund um die "7. Lions Voreifel Classic" zusammenfassen. Die touristische Zuverlässigkeitsfahrt für Oldtimer-Fahrzeuge, die der Förderverein des Lions Club Voreifel veranstaltet, erfreut sich einer treuen Fangemeinde, die stetig wächst. Die Mischung aus einer tollen Route, kleinen kniffligen Aufgaben, leckerem Essen und dem wunderschönen Start- und Zielbereich auf der Burg Konradsheim bringt die Teilnehmenden ins Schwärmen. Diesmal führte die malerische Strecke durch die Eifel bis ins Ahrtal - perfekt abgerundet von herrlichem Wetter. Zur Rallye gehörten auch verschiedene Geschicklichkeitsaufgaben. So sollte eine Haltelinie möglichst punktgenau "getroffen" oder eine 50 Meter-Strecke in möglichst genau sieben Sekunden zurückgelegt werden. "Ein Teilnehmer ging es dabei sehr gemütlich an und fuhr geruhsame 20 Sekunden", schmunzelten die Organisatoren des Lions Clubs Voreifel, Beste Laune herrschte auch schon bei der ers-



ten Sonderprüfung noch auf der Burg Konradsheim als eine Besucherin fragte: "Darf ich an den Oldtimern vorbei auf die Burg?" Die Antwort des Teams: "Ja, natürlich - gehen Sie einfach, die fahren ja ganz langsam". Diese Informationen quittierte die Dame lässig mit der Antwort: "Das weiß ich, ich habe eben auf dem Weg hierhin schon einige von ihnen überholt!" Die gute Laune zog sich durch den gesamten Tag und die Auswertung. So sorgte die Antwort eines Teams auf die an einem Kontrollpunkt gestellte Frage nach den am häufigsten an

der Ahr angebauten Rebsorten für Schmunzler: "Rotwein, Weißwein und Glühwein." Auch wenn die Prüfer für diese Antwort keine Punkte vergeben konnten, alle Teilnehmer waren zu guter Letzt voll des Lobes für die Rallye und ihre Organisation. Viele kündigten bereits an, auch 2025 wieder dabei sein zu wollen. Und ganz nebenbei sorgte die "7. Lions Voreifel Classic" natürlich auch noch für eine ordentliche "Spendensumme": Rund 6.000 Euro kamen der Kasse des Fördervereins des Lions Club Voreifel und damit dem guten Zweck zugute.